



5 Pièces

118 m²

Réf. W-02XCYA

3 825 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à louer (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel&Völkers vous propose un appartement non meublé, lumineux, situé dans une copropriété verte et calme. Situé au 1er étage, cet appartement est équipé d'un double séjour, de trois chambres comme suit : la chambre principale et sa salle d'eau, les deux autres chambres partagent la salle de bain et toilettes, un autre cabinet de toilettes séparé. Une cuisine équipée et aménagée avec des équipements tout neufs. Une cave et 2 places complètent le bien. La résidence est sécurisée avec un gardien de 8h à 16h, un système de vidéosurveillance. Vous serez séduits par la tranquillité de la ...

Engel and Volkers offers a bright apartment in a calm and charmingThe apartment has a double room, 3 bedrooms with a parental which has its own shower, 2 other bedrooms with a bathroom and toilets, an equipped kitchen, a separate toilet, storage. A cave and two parkings complete the apartment. DPE : 159 kwh/m²/an GES : 5 kg CO₂:m²/an Estimated annual energy costs of housing: between 1 476 € et 1 996 € per year. Rent : 3 600€ per month + 225 € charges (without heating and hot water) Agency fees : If lease loi 89 (residence principale) : 15 €/m² f civil code (secondary home or company lease) : 12% ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

